

Une plante amazonienne pourrait soigner le cancer

Compte Test - 2011-09-28 22:05:00 - Vu sur pharmacie.ma

Dans une déclaration à l'AFP, Rudi Procopio, coordinateur du Centre de Biotechnologie d'Amazonie (CBA), a annoncé qu'une découverte pour le moins inattendue a vu le jour au Brésil : une substance extraite d'une plante amazonienne a été testée avec succès sur des cellules cancéreuses. Un certain type de micro-organismes vivant dans une plante amazonienne a été isolé et une substance en a été extraite. Cette substance a été testée sur des cellules cancéreuses, et cela a eu un effet sur certaines tumeurs. Toutefois, les scientifiques ont refusé de dévoiler le nom de la plante concernée ou les types de tumeurs ayant fait l'objet de tests. Avant cela, ils souhaitent achever leur processus qui va bientôt connaître une seconde phase d'expérimentation. En effet, cette substance devrait être testée sur des animaux, avant de l'être sur des humains dans le cadre de ce projet entamé il y a quatre ans et pour lequel le CBA collabore avec un laboratoire expérimental d'oncologie américain. Selon Rudi Procopio, l'objectif du CBA est de créer de nouveaux médicaments contre le cancer qui seraient plus efficaces et moins toxiques. Les traitements actuels, chimiothérapie et radiothérapie notamment, présentent un risque élevé pour la santé et génèrent de nombreux effets indésirables. (Pharmacies.ma - 28 septembre 2011)